

Pipin Ferreras aspire à battre le record du monde d'immersion pour les plus de 50 ans



La Havane, 17 mai, (RHC).- Francisco «Pipin» Ferreras, le vétéran plongeur cubain, va tenter de battre le record du monde d'immersion pour les plus de 50 ans.

Dans des déclarations à notre station, Pipin a précisé qu'il prétend réaliser cette performance début septembre à proximité de la Marina Hemingway, dans l'Ouest de La Havane.

«Il faut encore préciser qui détient le record actuel pour les plus de 50 ans. Nous savons qu'il est entre un Italien et un Français et oscille entre les 137 et les 140 mètres» a ajouté Pipin Ferreras qui prétend devancer d'un ou de deux mètres le record actuel.

Pipin a établi sa dernière marque en octobre 2003, face aux côtes de la Basse Californie. Il a alors plongé jusqu'aux 171 mètres. L'immersion a duré 2 minutes et 38 secondes mais depuis lors il n'a plus essayé

d'établir un nouveau record. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/93726-pipin-ferreras-aspire-a-battre-le-record-du-monde-dimmersion-pour-les-plus-de-50-ans>



Radio Habana Cuba